

Agua y Progreso reúne de nuevo en una jornada a los partidarios de los trasvases

Levante-EMV, Valencia

El presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó-l'Alacantí, Andrés Martínez, manifestó ayer que en las comarcas del sur de Alicante son «conocedores del grave problema de la falta de agua» y que la solución «definitiva» para esta carencia de recursos hídricos es el trasvase del Ebro a la Comunitat Valenciana. «Quien no pueda verlo es porque es ignorante o está ciego», agregó Martínez.

Andrés Martínez, que hizo estas declaraciones durante su intervención en el congreso sobre «Insuficiencias hídricas y trasvases en la región mediterránea» que se desarrolla en la Universidad Jaime I convocado por la Fundación Agua y Progreso.

Por otro lado, el catedrático de Análisis Geográfico de la Universidad de Alicante, Antonio Rico, indicó en relación al trasvase Júcar-Vinalopó que «el cambio de toma no está justificado». En este sentido, explicó que desde el Azud de la Marquesa, «el recorrido es mucho mayor que desde la toma en Cortes de Pallás y, en consecuencia, también es mayor el coste de bombeo y el consumo energético». El coste total del trasvase, dijo, «es de 500 millones de euros desde la Marquesa, frente a los 240 millones de la toma en Cortes».

Por su parte, el catedrático de Análisis Geográfico de la Universidad de Alicante Jorge Olcina destacó que la sociedad valenciana es «líder» en la depuración y reutilización de aguas residuales

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)